132

133

134

134

135

132

132

133

134

134

135

- 199. 15 avril Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis. L'avise que le gouvernement canadien confirme l'entente selon laquelle les représentants américains assureront la protection des intérêts canadiens et britanniques dans certains cas imprévus......
- 200. 29 avril Le secrétaire d'État des États-Unis au ministre aux États-Unis. S'engage à protéger les intérêts des ressortissants canadiens dans les limites imposées par la guerre moderne et dans la mesure permise par l'Union soviétique......
- 201. 18 juin Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretange. Demande l'avis des Britanniques sur la désignation d'une autre puissance protectrice au cas où les États-Unis ne pourraient plus assumer ce rôle......
- 202. 19 juin Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Rapporte le refus des États-Unis d'autoriser à ce moment des discussions préliminaires sur la possibilité de confier à la Suisse le rôle de puissance protectrice.......
- 203. 21 juin Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne. Décrit les moyens de communications possibles, compatibles avec le maintien de l'identité distincte du Canada, dans le cas où la Suisse assumerait le rôle de puissance protectrice des intérêts canadiens dans les territoires ennemis ou occupés par l'ennemi.
- 204. 24 juin Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Fait savoir que les Britanniques sont d'avis que les agents consulaires américains qui quittent le pays devraient transférer aux agents consulaires suisses, en collaboration avec les représentants diplomatiques américains, la responsabilité de puissance protectrice dans les territoires ennemis ou occupés par l'ennemi
- 205. 25 juin Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commis-

1941

- 199. April 15 Minister in United States to Secretary of State of United States. States that Canadian Government confirms understanding that United States representatives will undertake protection of both Canadian and British interests in certain contingencies
- 200. April 29 Secretary of State of United States to Minister in United States. Undertakes to protect interests of Canadian nationals within limits imposed by modern warfare and to extent that Soviet Union will permit
- 201. June 18 Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain. Requests British view on designation of another Protecting Power should United States be unable to continue
- 202. June 19 High Commissioner in Great Britain to Secretary of State for External Affairs. Reports United States refusal at present to authorize discussions preliminary to possibility of Switzerland taking over as Protecting Power
- 203. June 21 Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain. Outlines possible channels of communication between Canadian and Swiss Governments, consistent with maintenance of Canadian identity, in event of Switzerland taking over as Protecting Power
- 204. June 24 High Commissioner in Great Britain to Secretary of State for External Affairs. Reports British view that responsibility as Protecting Power in enemy and enemy-occupied territory should be transferred from departing United States consular representatives to Swiss consular representatives acting in co-operation with United States diplomatic representatives
- 205. June 25 Secretary of State for External Affairs to High